

『ウイズ』すまいる

2024年 春号

法人理念

安心

「安心」に満ち溢れた
生活と快適なサービスを
提供します。

信頼

人を敬い、人に優しい
「信頼」される施設を
目指します。

奉仕

「奉仕」の精神のもと、
真心こめて地域社会に
貢献します。

社会福祉法人 厚慈会

- 特別養護老人ホーム
- ショートステイ
- デイサービス
- グループホーム

国見の里
杜・丘



3月 March



各事業所で
ひな祭りを開催しました。



デイサービス



ショートステイ

国見の丘



デイサービス

4月 April

花見ドライブ
観月台公園に
行つきました！



国見の杜



うめ・さくら



うめ・さくら

小坂の桜が ちょうど満開



国見の丘



中庭で
おやつタイム

4/27 「貴船神社」の山車が
国見の里に来て下さいました。

4/27

「貴船神社」の山車が
国見の里に来て下さいました。



国見の丘は、車中より見学！



国見の里近くの「貴船神社」のお祭りが行われ、山車が施設に来て下さいました。4年一度のお祭りで、玄関先で出迎えた入居者様も、思わず『万歳！』とても楽しい『ひどき』を過ごすことができ、感謝申し上げます。暑い中、ありがとうございました。

5月 May



国見の杜



国見の丘

「今咲いてる花、
なんて言うの？」から
『お花の案内板』を
作ってみました!!



令和6年度 入職式・辞令交付式



令和6年4月1日、令和6年度辞令交付式を執り行い、今年度は、6名の新入職員を新しく仲間として迎えることができました。

会場では、堀切理事長より内定者一人ひとりに辞令が交付され、緊張した面持ちの職員に激励の言葉が伝えられました。今後の活躍が楽しみです！

同時に「永年勤続表彰」が行われ、10年勤続している職員3名が表彰されました。



(左より) 菅野厚子、齋藤統括施設長、堀切理事長、佐藤啓亮、阿部裕



入職から3日間は、新入職員研修プログラムとして、オリエンテーションを行い、法人の理念や基礎的な作業について学びました。

編集後記



統括施設長
齋藤 茂樹

労働力不足という問題は介護業界に限った話ではなく、いずれの分野でも解決すべき喫緊の課題となっています。こうした中、高齢者による労働力補充は極めて現実的だし、社会保険制度と少子高齢化の今後を考えた場合、高齢者の方々の力なくして前進はあり得ないとと思われます。法人本部に所属する4人のベテラン職員は、施設营造と環境美化及び病院の送迎業務に欠くことのできない方々です。「老いたる馬は道を忘れず」といいますが、豊富な経験と熟練した知恵で施設のシルバーパワーとなって活躍されることを願っています。

3/23 大正琴の演奏会



3月23日、大正琴のボランティアの方々(山田洋子さん他3名)がデイサービスにて素敵な演奏を披露してくださいました。

今回は、演奏を聴くだけではなく、演奏を体験することができました。「初めて大正琴を演奏できて、とても楽しかった！」と体験された方から笑顔が見られました。



国見の里デイサービス職員の あの2人が国見の丘を訪問

5/5



ピアノ・オカリナ演奏

演奏者
ピアノ: 東城えい子
オカリナ: 中村元昭

素敵な演奏で最後は
アンコールの嵐でした!!



3月11日に100歳を迎めました。
お誕生日おめでとうございます！



国見の杜

社会福祉法人 厚慈会

【発行責任者】

統括施設長 齋藤 茂樹

【住所】

〒969-1788
伊達郡国見町小坂南3番地

【TEL】 024-585-5161

【FAX】 024-585-1588

【ホームページアドレス】
kunimi-sato.or.jp



ホームページは
こちらから